

El Pazo de Franco

Por Jakim Boar. 18/09/2007.

Resulta curioso que los descendientes de políticos de partidos que en su día arrasaron las arcas españolas, hoy pongan el grito en el cielo porque la familia Franco tenga una propiedad privada regalada por el pueblo español. Pero es que aunque no se lo crean, el pueblo español dio mucho a Franco, y Franco dio aún mucho más al pueblo español.

El Generalísimo gracias a su valiente alzamiento y dirección de la contienda civil, al finalizar la guerra devolvió multitud de propiedades privadas a sus respectivos dueños, que fueron habitadas por saqueadores y expropiadas por políticos ladrones o asesinos ya fuese en la República o en la Guerra Civil. En esta guerra muchos palacetes, fincas, tierras, casas privadas, joyas y dinero fueron saqueadas sin ningún tipo de legalidad e incluyendo el asesinato de los propietarios de las mismas.

Por citar un simple ejemplo, el día 24 de Agosto de 1936 varios chequistas de los partidos del Frente Popular entraron al palacio del Duque de Veragua, D. Cristóbal Colón y Aguilera (último descendiente de Cristóbal Colón) y después de saquear sus posesiones y sus joyas, asesinaron al Duque, a su hermano y a su criado, quemaron su palacio y todos los caballos de raza que criaba el duque, fueron despedazados. Hace poco un ciudadano de Aranjuez denunciaba que a la orden de dicho asesinato y robo se encontró Santiago Carrillo, que incluso ordenó cortar el dedo del cuerpo del duque para sacarle su anillo.

A muchos otros les quemaron las casas, o asesinaron a toda su familia. Y todas estas personas que en la guerra sufrieron estas calamidades, incluso regalaron parte de sus posesiones de oro y joyas a las tropas de los nacionales para que ganaran. Cuando Franco llegó victorioso y libertador el 1 de Abril de 1939 le estaban tan agradecidos que le hubieran dado cualquier cosa. Y de ahí viene el Pazo de Meirás, un pazo adquirido legalmente con el dinero voluntario obtenido en una suscripción popular para hacer un regalo a Franco en gratitud por su trabajo en la liberación del pueblo español del comunismo soviético asesino y antiespañol.

Franco dio más aún al pueblo después de la guerra, y esto lo hizo en su gestión y gobierno de la nación. Alfabetizó a toda la población y dejó nuestra patria en un estado de bienestar difícilmente alcanzable, sin paro, sin problemas de vivienda ni de seguridad ciudadana.

Pero ahora los descendientes de aquellos chequistas asesinos quieren usurpar un pazo que es propiedad privada de una familia, quieren volver a aquellos tiempos de la Segunda República donde se expropiaba cualquier cosa que tuviera valor a cualquiera que la poseyera.

Lo curioso es que aquellos que robaron todo lo que pudieron y más, se preocupen ahora por las propiedades privadas legales de una familia honrada y no se molesten en averiguar que ocurrió con todo lo robado y

expropiado en la Segunda República. Y a pesar de tener en poder documentos oficiales que demuestran latrocinios como los siguientes:

- Los políticos del Frente Popular bajo la orden de Negrín expoliaron el Banco de España llevándose al extranjero y privando a los españoles de todo el oro y plata acumulada en sus arcas: en total, 10.000 cajas de oro de 75 kilos cada una, la plata robada tenía un valor de 350 millones de pesetas de la época. Esas cajas de oro y plata jamás regresaron a España, donde la hambruna llegó a extremos insoportables en la posguerra.

- Incontables fueron los valores, joyas, divisas y alhajas robadas a particulares por los chequistas, así como incontables fueron los robos y saqueos del tesoro y patrimonio artístico de la Iglesia católica. Pero contabilizadas fueron las transferencias internacionales que se hicieron los políticos y mandatarios del Frente Popular antes de huir de España (extraído de los documentos de la Causa General, de los movimientos bancarios del Banco de España entre 1936 y 1937):

A disposición de Oloná, en el Banesparco Eurobank, Paribas y Dreyfus, se situó la suma de €75.439.721,60 francos.

Alvaro de Albornoz, en el Chase Bank, se situó a su favor la suma de 125.000.000 de francos.

L. Araquistain y A. Otero, indistintamente, en el Chase Bank, en el Credit Lyonnais, en el B. de L'Europe, Banque Comerciale, Eurobank y Dreyfus y Compañía, se situaron 851.000.000 de francos.

Félix Gordón Ordás y R. Méndez, indistintamente, en el Banco de Londres titulado Midland, en el Eurobank de Méjico, se situaron la suma de 823.638.265,84 francos, además de 129.000.000 en el Banco de Méjico en unión de Luis Prieto.

Pedro Prá, P. Brea y R. Méndez, en distintos Bancos extranjeros, como el Eurobank, Unión Parisién, Credit Lyonnais y Banco d' Europe du Nord se situó la suma de 254.105.000 francos.

Rafael Méndez Martínez, en el Credit Lyonnais de París y una partida en unión de Luis Prieto en el New-York, la cantidad de 144.730.006 francos.

Daniel Fernández Shaw, en el Banco Midland, Londres, y en el Eurobak, la suma de 13.249.070 francos.

Gonzalo Zavala y E. Rodrigo, conjuntamente, en el Eurobank, la suma de 20.000.000 de francos.

Fernando de los Ríos y R. Méndez, en el Banco Comercial de Wáshington, 225.645.000 francos.

Juan Negrín, en el Eurobank, 370.000.000 de francos.

A este último Negrín y a Indalecio Prieto, se les conoce por sus disputas por el yate Vita de casi 700 toneladas en el que acumularon una parte de lo robado antes de huir a México antes de perder la guerra. Curiosa manera de huir la de estos políticos, llenando un barco hasta casi hundirlo de tesoros y dejando traicionados a sus soldados republicanos a las expensas del ejército nacional muriéndose de hambre y de calamidades.

Todo este dinero que robaron estos políticos jamás fue devuelto por ellos ni por sus herederos al pueblo español, pero sería de gran interés investigar a sus descendientes para averiguar si las posesiones que tienen son herencias de este enorme latrocinio, y por qué no, incautarles lo acumulado y heredado en defensa de la propiedad del pueblo español. Tampoco se han hecho responsables subsidiarios al Partido Socialista ni al Partido Comunista de todo lo robado, sin embargo si se han atrevido a dar dinero a sindicatos como UGT por lo incautado por Franco. Estos partidos si tienen realmente una gran deuda histórica que algún día tendrán que pagar al pueblo español.

Pero no nos engañemos, a los políticos de izquierdas no les interesa investigar la verdad de lo robado a nuestra amada nación. Lo único en lo que están interesados es en robar lo regalado por el pueblo español a una familia que salvó a España de esta gentuza. Solo tienen sed de venganza porque no pudieron robarlo todo, y hoy aún quieren más. Y si no, que se lo pregunten a Mariano Rubio, Roldán, Guerra, Rafael Vera, y toda esa panda de chorizos socialistas que tenemos en los asientos del Parlamento que tampoco han devuelto jamás lo robado. Herederos de Negrín, de Carrillo y de Prieto, únicamente interesados en seguir saqueando las arcas de nuestra patria, enriqueciendo sus bolsillos a costa del sudor del pueblo español pagador de los impuestos.

Que primero devuelvan todo lo robado, y luego hablaremos de pazos.